



Interdiction de circulation le 1er Octobre 2017 de 09h00 jusqu'à 12h00

Deux épreuves sportives seront de passage sur la Commune de Montpitol le dimanche 1er octobre 2017:

- la Randonnée du Relais, course cycliste au départ de Pechbonnieu
- et le Trail du Cassoulet, course pédestre au départ de Verfeil.

Le dimanche 1er octobre 2017 la circulation de tous les véhicules, cyclistes et piétons, sera interdite à partir de 09h00 jusqu'à 12h00 sur la D22 de l'intersection avec la RD 30 jusqu'en face de la Mairie.



Cette interdiction ne s'applique pas

- aux cyclistes participants à « Randonnée du relais »
- à tous les véhicules organisateurs et de sécurité des 2 épreuves sportives

La circulation des véhicules sera déviée par :

- Du CD n° 30 vers le CD n° 30 C et n° 22 H
- Du CD n° 22 vers le CD n° 22 H ou 30 C



ROQUESERIERE



Le chemin de Prats Vidals (route barrée côté Village) n'aura qu'une seule sortie sur la D30c.

Une signalisation réglementaire de déviation conforme aux instructions en vigueur sera établie et entretenue par la commune.

Nous vous remercions par avance de bien vouloir prendre vos précautions et vous prions de bien vouloir nous excuser pour la gêne occasionnée.